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Deux champions olympiques présents à Divonne-les-Bains 
Mardi 26 mars, Marie-José Pérec et David Douillet, deux champions olympiques français, 
accompagnés de Frédéric Lecanu, étaient présents pour une journée placée sous le signe 
du sport et de l’olympisme lors des Grands Rendez-vous de Divonne. 
L’après-midi, ils ont rencontré les élèves des écoles divonnaises au gymnase et ont échangé 
avec eux sur leurs parcours et sur l’importance du sport dans leur quotidien. Le soir, les deux 
athlètes se sont retrouvé sur la scène de L’Esplanade du Lac pour raconter les meilleurs 
moments de leurs exploits et les leçons de vie tirés d’une expérience sportive hors du 
commun. Des beaux moments d’échanges intimistes et uniques avec deux monstres 
sacrés de l’olympisme. 
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de deux nouveaux courts
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La rénovation énergétique de nos bâtiments 
est au cœur de nos préoccupations. Cette 
démarche vise à réduire notre empreinte 
environnementale tout en améliorant 
notre qualité de vie. La ville s’est donnée 
les moyens financiers et humains pour 
permettre la réalisation de nos différentes 
actions. Nous avons ciblé les priorités à 
travers un plan pluriannuel de rénovation 
énergétique de nos bâtiments. L’école 
élémentaire du Centre sera le premier 
projet engagé au cours de l’année 2024. Plus 
de 4 millions d’euros seront investis pour 
permettre à cet établissement de devenir un 
bâtiment à énergie positive. Les menuiseries 

seront complètement remplacées, une 
chaufferie à bois granulé sera installée et 
des panneaux photovoltaïques prendront 
place sur la toiture. Leur production 
d’électricité permettra de couvrir l’intégralité 
des besoins de l’école. 
La modernisation de cette école 
permettra non seulement de réduire notre 
consommation d’énergie, mais aussi d’offrir 
à nos enfants un cadre d’apprentissage plus 
sain et plus respectueux de l’environnement. 
Les autres écoles, ainsi que d’autres 
bâtiments publics suivront. Nous avons 
d’ores et déjà débuté la rénovation de la 
future salle polyvalente du Nautique. Son 
enveloppe énergétique sera totalement 
repensée. Son ouverture est prévue au 
début de l’année 2025. Aussi, la Ville s’est 
engagée dans un marché public global 

de performance énergétique en 2023. 
L’ensemble de l’éclairage public passera en 
tout led en deux ans. À terme, cela permettra 
de diviser par 8 la pollution lumineuse, de 
réaliser au moins 56% d’économie d’énergie 
et évitera l’émission de 888 tonnes de CO2 
sur la durée du marché.
La transition vers une consommation 
d’énergie plus responsable et durable 
est un enjeu majeur de notre époque. À 
Divonne-les-Bains, nous sommes résolus à 
participer à cet effort collectif en rénovant 
nos infrastructures pour les rendre plus 
économes en énergie et moins impactantes 
pour notre environnement.
Ce nouveau numéro du « Je Vis à Divonne », 
vous permet de comprendre et vous donne 
les clés pour prendre part à ce changement. 
Vous aussi en tant qu’acteur de ce 
changement, de nombreux organismes et 
partenaires peuvent vous accompagner 
dans cette transition. Ensemble, agissons 
pour construire un avenir plus durable.
Bonne lecture. 

 Ensemble, agissons 
pour construire un avenir 

plus durable 

Édito

Directeur de la publication : Vincent SCATTOLIN. Rédacteur en chef : Stéphane GAUTHIER. Rédaction : Estelle VOISIN,  
Amélie VUARGNOZ. Création graphique : PAGINA . Impression : Imprimerie COMIMPRESS. 
La Mairie de Divonne-les-Bains agit pour la gestion durable des forêts : ce papier est fabriqué à partir de fibres de bois certifiées en 
provenance de forêts gérées selon les principes de développement durable. Régie publicitaire : EMS, Philippe Violier 06 98 75 52 00.
Mensuel édité à 6 000 exemplaires. Ne pas jeter sur la voie publique. 

Vincent SCATTOLIN

- Maire de Divonne-les-Bains
- Vice-Président de la Communauté 
d’Agglomération du Pays de Gex
- Vice-Président du Pôle métropolitain du 
Genevois français
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Une rénovation 
axée sur  

la transition 
écologique.  
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Grand angle

Pour diminuer les consommations, favoriser le 
bien-être des utilisateurs et agir pour la planète, 
les élus ont choisi d’accélérer la rénovation 
énergétique des bâtiments de la ville. Mais vous 
aussi, participez à ce mouvement en rénovant 
votre logement. Plusieurs organismes partenaires 
sont à votre disposition pour vous accompagner. 
On vous explique tout.

En matière de rénovation énergétique de ses bâtiments, 
la ville de Divonne-les-Bains a engagé un plan 
pluriannuel pour cibler les priorités. Un audit a été 

mené en 2023 sur six structures : La Poste, l’école d’Arbère, 
l’école élémentaire du Centre, l’école maternelle du Centre, 
l’Esplanade du Lac et le gymnase. L’école élémentaire du 
Centre a été désignée comme prioritaire (voir par ailleurs). 
« Nous avons la volonté d’améliorer le confort et de réduire 
la consommation énergétique de nos bâtiments, explique 
le maire, Vincent Scattolin. La rénovation du Nautique (lire 
page 6) a été pensée en ce sens. L’objectif de ces travaux 
est de réaliser des économies d’énergie, avec moins de 
déperdition de chaleur, moins de besoin en chauffage 
et moins de besoin en matière de climatisation pour régler 
les températures excessives. La Ville doit être motrice et 
exemplaire sur ces questions et ainsi inciter ses habitants à 
suivre cette démarche de transition écologique. »
En tant que particulier plusieurs organismes peuvent vous 
venir en aide notamment, Pays de Gex Renov+, service public 
de la rénovation de l’habitat dans le pays de Gex. Il vous 
permet de cibler les travaux à réaliser, de découvrir les 
aides financières dont vous pouvez bénéficier, ou de trouver 
des artisans qualifiés. En partenariat avec l’Agence Locale 
de l’Énergie et du Climat de l’Ain (ALEC Ain), les conseillers 
énergie vous accompagnent dans cette démarche. L’objectif 
de pays de Gex Agglo est clair : faire baisser la facture de 
chauffage et d’électricité des ménages, assainir, et bien-
sûr agir pour l’environnement et la transition énergétique. 
Des permanences ont lieu à Gex sur rendez-vous au  
04 74 45 96 04 ou par mail paysdegexrenov@alec-ain.fr

+ d’infos

Rénovation énergétique : 
le grand défi 
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Le Nautique entre dans sa deuxième 
phase de travaux. Au début de l’année 
2025, une véritable salle polyvalente 
et performante énergétiquement sera 
mise à disposition des Divonnais. 
« Lorsque nous avons décidé de 
réaliser des travaux au Nautique, nous 
avons choisi de mettre l’accent sur 
la transition écologique, explique le 
maire, Vincent Scattolin. La structure 
était très énergivore. L’hiver nous 
devions fortement chauffer la salle. 
L’été, la chaleur était insoutenable.  » 
D’importants travaux ont alors été 
engagés pour créer un véritable 
espace dédié aux habitants. L’isolation 
est revue entièrement. Des brises 

soleil orientables seront installés sur 
la façade sud. Les accès existants à 
l’équipement sont inchangés, soit un 
accès principal au nord et un accès à 
l’ouest pour les personnes à mobilité 
réduite. Côté extérieur, une clôture 
sera installée pour séparer la future 
salle des bassins du centre nautique. 
À l’intérieur, plusieurs modifications 
seront apportées. L’imposant bar sera 

enlevé pour laisser place à un tout 
nouvel espace moins conséquent et la 
cuisine sera rénovée. Deux surfaces de 
stockage seront créées. Les sanitaires 
seront refaits à neuf avec un coin 
vestiaire. L’éclairage et le son seront 
modernisés. Le montant des travaux 
est de 1,5 million d’euros TTC dont  
239 000€ de subventions de l’État et 
du conseil départemental.

Le Gouvernement présente quelques réflexes à suivre afin d’éviter de tomber 
sur un professionnel douteux et de réaliser les travaux énergétiques de votre 
logement en toute sérénité.  

• Ne signez pas d’engagement lorsqu’une entreprise vous démarche  
au téléphone 

Depuis la loi du 24 juillet 2020, visant à encadrer le démarchage téléphonique et 
à lutter contre les appels frauduleux, le démarchage téléphonique dans le secteur 
de la rénovation énergétique est strictement interdit. Si vous êtes l’objet d’un 
démarchage téléphonique par une entreprise de ce domaine, ne donnez pas suite. 

• Avant de vous lancer dans des travaux, faites quelques vérifications
Avant de vous lancer et/ou en cas de doute sur un professionnel, contactez 
un conseiller France Rénov’ et profitez gratuitement de conseils personnalisés 
pour mener à bien votre projet. Contrôlez le label du professionnel, comparez les 
prestations et les prix avec d’autres professionnels. 

• En cas de financement des travaux par un prêt, soyez vigilant
Prenez connaissance attentivement de l’exemplaire papier de l’offre de crédit 
qui doit obligatoirement être remis par l’organisme bancaire. Soyez vigilant à 
l’attestation de fin de travaux, qui confirme la conformité de la prestation rendue 
et marque le début des obligations de remboursement.

• En cas de travaux ne s’étant pas déroulés comme prévu, faîtes-vous 
assister

En cas de problème rencontré avec une entreprise RGE (Reconnu Garant de 
l’Environnement), vous pouvez faire un signalement sur le site france-renov.gouv.fr 
Faites-vous assister par une association agréée de protection des consommateurs, 
qui saura vous donner les conseils utiles pour tenter de résoudre votre litige.  

Attention aux arnaques !  

+ d’infos

Le Nautique : une salle polyvalente 
et performante 
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La priorité du budget 2024 a été 
donnée à l’école élémentaire du 
Centre. Plus de 4 millions d’euros 
seront investis dans la structure 
dont 1 million en 2024 et 3 millions 
en 2025. 

Si les travaux de la future 
salle polyvalente du Nautique 
sont en cours, ceux de l’école 

élémentaire du Centre vont débuter 
dans le courant de l’année 2024. « Le 
résultat de notre audit énergétique a 
démontré que l’école du Centre était 
un bâtiment énergivore, explique le 
maire, Vincent Scattolin. Nous avons 
donc décidé de concentrer nos efforts 
sur cette structure. Cela permettra 
à nos enfants de bénéficier d’un 
établissement de qualité, confortable 
et fonctionnel pour leur apprentissage. 
L’éducation de nos jeunes enfants est 
un enjeux majeur à Divonne-les-Bains 
et la rénovation des bâtiments a été 
pensée en ce sens. »
Un audit énergétique lancé à la fin de 
l’année 2023 a permis de définir les 
actions à réaliser sur l’établissement 
scolaire. Plusieurs travaux seront 

nécessaires comme notamment, 
le remplacement des menuiseries, 
l’installation de circulateurs à vitesse 
variable, la mise en place de détecteurs 
de présence dans les espaces de 
circulation et les sanitaires ainsi que 
le désembouage, le rééquilibrage et 
la pose de robinets thermostatiques 
auto-équilibrants. Les espaces seront 
repensés.

RÉDUIRE LA CONSOMMATION 
D’ÉNERGIE

En matière de chauffage, le choix s’est 
porté sur une chaufferie à bois granulé. 
Une ventilation double flux et des 
compteurs de chaleur sur les départs 
de chauffage seront mis en place. 
Le gros du projet concernera la 
couverture du bâtiment. En effet, des 
panneaux photovoltaïques seront 
installés en toiture. « Cela permettra 
à la structure de produire l’énergie dont 
elle a besoin pour fonctionner. Aussi, 
l’ensemble des travaux permettront 
de réduire de 60% la consommation 
d’énergie du bâtiment. »

+ d’infos
www.divonnelesbains.fr

L’école élémentaire du Centre : 
le gros chantier de l’année

LA PRIME  
CHAUFFAGE PROPRE
Avec la prime chauffage propre, pays 
de Gex Agglo accompagne et finance 
le remplacement des appareils de 
chauffage au bois vétustes et des 
chaudières au fioul pour une meilleure 
qualité de l’air et une accélération de 
la transition énergétique.
Depuis septembre 2021, une prime 
de 1 000€, bonifiée à hauteur de  
2 000€ sur condition de ressources, 
est accordée à chaque habitant du 
pays de Gex souhaitant remplacer 
son ancien chauffage au bois ou 
au fioul par un appareil performant 
utilisant une énergie renouvelable  : 
poêle ou insert à bois, pompe à 
chaleur, système solaire combiné. 
L’objectif de cette aide financée 
à 100% par pays de Gex Agglo ? 
Notamment et en premier lieu, il 
s’agit de diminuer les émissions de 
particules fines. 
Pour y prétendre, vous devez :
• Habiter l’une des communes du 

pays de Gex ;
• Être propriétaire du logement 

en résidence principale, achevé 
depuis plus de 2 ans ;

• Avoir un chauffage actuel de type : 
cheminée ouverte, appareil de 
chauffage au bois (insert, poêle, 
cuisinière, chaudière) antérieur à 
2002, chaudière au fioul ;

• Le remplacer par : un système de 
chauffage au bois labellisé Flamme 
verte 7 étoiles ou équivalent, 
une pompe à chaleur (sauf air/
air), un système solaire combiné/
dispositif solaire pour le chauffage 
du logement, un système 
hybride solaire photovoltaïque et 
thermique. 

L’accès à la prime chauffage propre 
est conditionnée par un rendez-vous 
préalable avec un conseiller Pays de 
Gex Renov+. 
Prenez rendez-vous : 04 74 45 96 04
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Actualités

L’APÉRO GUINGUETTE 
FAIT SON GRAND RETOUR !

Vous l’attendiez tous ! Il est de retour. Le 
premier apéro guinguette de la saison 
se tiendra le mardi 28 mai de 18h30 à 
22h30 sur la place Perdtemps. Buvette 
tenue par l’amicale des Donneurs de 
Sang, foodtruck, musique proposée par 
Corinne Martin-Borret et Gigi et bonne 
ambiance vous y attendent. Venez 
nombreux ! 

+ d’infos
www.divonnelesbains.fr

MAI À VÉLO REVIENT !
L’événement Mai à Vélo revient avec 
un nouveau format, mercredi 15 mai, 
de 16h à 20h, sur la place de l’Office 
de Tourisme. Au programme : stand 
de réparation, bourse aux vélos, 
challenge des conseils de quartier, 
présence d’Apicy, Oowi, Vélomania 
ou encore Citiz. 

RÉPARATION

Mercredi 15 mai
De 16h à 20h

place de l’Office de Tourisme

Échanges et 
animations autour 

du vélo

• Stand de réparation
• Bourse aux vélos 

• Challenge 
des conseils de quartier 

• Présence d’APiCy, d'Oowi, 
de Vélomania et 

de Pays de Gex Agglo
• Présentation de Citiz

• Buvette

Retrouvez plus d’informations sur le site de la ville 
et ses réseaux sociaux.

www.divonnelesbains.comVille de Divonne-les-Bains @villededivonne

AfterWorkAfterWork
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CAFÉ LITTÉRAIRE AVEC 
LÉONOR DE RÉCONDO
La violoniste et écrivaine Léonor 
De Récondo sera la prochaine 
invitée du café littéraire de 
l’association Arpadi, mardi  
14 mai à 20h30 à l’Esplanade du Lac.  
Tarifs : 10€, adhérent  et abonnés de 
la Médiathèque Correspondances 
8€. Billetterie à l’entrée et en ligne.  
Plus d’infos : www.arpadi-divonne.com

PORTRAITS, DIV ON EST
L’exposition photographique de 
Romain Vigouroux est à découvrir 
à partir du vendredi 17 mai dans le 
centre-ville de Divonne-les-Bains. 
Mettre en lumière les personnes 
qui font vivre Divonne-les-Bains, 
voici l’objectif de ces portraits. 
Vous pourrez les admirer jusqu’au  
1er septembre sans modération. 

PARCOURS EN CENTRE-VILLE
DU 17 MAI AU 1ER SEPTEMBRE 2024

EXPOSITION PHOTOGRAPHIQUE

DIVDIVOOnn
estest

@sortirdivonneSortir à Divonne-les-Bains

DE ROMAIN VIGOUROUX 

PORTRAITSPORTRAITS

www.divonnelesbains.fr

PARCOURS EN CENTRE-VILLE
DU 17 MAI AU 1ER SEPTEMBRE 2024

EXPOSITION PHOTOGRAPHIQUE

DIVDIVOOnn
estest

@sortirdivonneSortir à Divonne-les-Bains

DE ROMAIN VIGOUROUX 

PORTRAITSPORTRAITS

www.divonnelesbains.fr
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Actualités

COMMÉMORATION 
DE LA VICTOIRE  
DU 8 MAI 1945
La maire Vincent Scattolin et le 
conseil municipal vous invitent à 
la commémoration de la Victoire 
du 8 mai 1945, le mercredi 8 mai à 
10h30 sur la place du Monument 
aux morts. 

UN PROJET ÉDUCATIF 
GRÂCE AUX ARBRES 

Si l’activité principale du Fonds pour 
l’arbre, la nature et l’homme est de 
récolter des dons pour la plantation 
d’arbres, les membres de la fondation 
se sont récemment lancés dans un 
nouveau projet. « Nous travaillons 
actuellement avec les classes de CM1 
et de CM2 de l’école élémentaire 
du Centre, explique Olivier Fontaine, 

trésorier de la fondation. Nous 
organisons des visites du Jardin du 
Pont des Îles afin de leur faire découvrir 
les arbres. Ce projet pédagogique 
permet de sensibiliser les jeunes à 
l’environnement. Planter des arbres est 
quelque chose de très altruiste. Nous 
ne le faisons pas pour nous mais pour 
les générations futures. C’est un don 
pour l’humanité. »

+ d’infos
www.fonds-arbre.org

BROCANTE
ET VIDE-GRENIER 
Faites le plein de bonnes affaires 
à l’occasion de la brocante et 
vide-grenier organisés par le 
groupement économique divonnais. 
L’événement se tiendra le lundi  
20 mai au bord du lac, de 9h à 16h. 
Demande du bulletin d’inscription : 
vgdivonne@gmail.com 

FÊTE DES  
SERRES MUNICIPALES  
Les serres municipales vous ouvrent 
leurs portes le samedi 25 mai de 
9h à 12h. Rendez-vous au 302, rue 
de la Versoix pour découvrir les 
productions, le matériel ou encore le 
composteur. Participez aux ateliers 
de rempotage. Une plante est offerte 
à chaque visiteur.

FÊTE D’ARBÈRE 
TROISIÈME ÉDITION 
Le conseil de quartier d’Arbère 
organise sa fête annuelle, le  
25 mai de 15h à minuit, chemin 
de Poisan. Ateliers sportifs et jeux 
pour enfants suivis d’une ambiance 
musicale et d’une soirée dansante 
avec DJ sont au programme.
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Associations

Ça bouge au Tennis Club de Divonne. 
En effet, deux courts extérieurs 
ont été totalement rénovés. 
Rencontre avec le président de 
l’association divonnaise, Gabriel 
Adrien. 

Afin d’accompagner les 
associations divonnaises dans 
la réussite de leurs activités, les 

élus du conseil municipal ont décidé 
d’engager des travaux de rénovation 
sur deux courts de tennis. Les travaux 
ont débuté au mois de septembre 
2023. « C’est la première fois que 
nous rénovons ces courts de tennis, 
explique le président, Gabriel Adrien. 
Ils datent de la fin des années 80. 
Cette rénovation était prioritaire pour 
garantir la sécurité de nos adhérents. 
Ils étaient à la limite du praticable. » 
Les travaux ont permis : la création 
d’une rampe d’accès PMR, la réalisation 
de nouveaux massifs, le revêtement 
du sol avec un géotextile, une nouvelle 
clôture, la mise en place d’équipements 
et accessoires de tennis. L’entreprise 
Laquet Tennis a réalisé les travaux. 
Les deux courts ont été totalement 

refaits à neuf pour un montant de  
114 781€. 

LA COMPÉTITION,  
UN AXE DE DÉVELOPPEMENT 

« Les travaux ont été réalisés en 
plusieurs étapes. La préparation a été 
faite à l’automne 2023. Une dernière 
couche de résine a été installée, 
il y a quelques semaines lorsque 
les températures le permettaient. 
Aujourd’hui, les terrains sont totalement 
prêts pour accueillir des entraînements, 
du loisir et même des compétitions. » 
En parlant de compétition, cette 
réhabilitation permettra au Tennis Club 
de Divonne d’accueillir de nouvelles 
rencontres. « Nous avons la volonté 
de développer l’aspect compétition 
de notre club. Et ces terrains seront 
un véritable atout. Au-delà d’étendre 
l’offre de tennis loisirs, l’apprentissage 
de la compétition est un objectif pour 
nous. Nous voulons mieux exploiter nos 
ressources pour permettre à certains 
jeunes de hausser leur niveau de jeu. 
Pour cela, les infrastructures sont très 
importantes. »

Tennis Club de Divonne : 
deux courts complètement rénovés

 LE PLUS GRAND CLUB  
 DE TENNIS DE L’AIN 

Fort de ses 850 licenciés, le Tennis 
Club de Divonne est le plus grand 
club du département de l’Ain.  
« Les enfants représentent plus 
de la moitié de nos adhérents. 
Nous sommes la plus importante 
école de tennis de l’Ain, se réjouit 
le président, Gabriel Adrien. Nous 
avons un vivier de jeunes talents 
que nous devons préserver. »

+ d’infos
405, avenue des Voirons, 
Divonne-les-Bains, 
divonnetennis@gmail.com
www.tc-divonne.fr
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Sport 

JEUX OLYMPIQUES : DIVONNE-LES-BAINS AU CONGRÈS DE L’OCÉANIE
La ville de Divonne-les-Bains représentée 
par Dany Deren, conseiller municipal 
délégué au label Terre de Jeux 2024 
et Alexis Gros-Piron qui accompagne 
la ville pour accueillir des délégations 
sportives à Divonne-les-Bains, se sont 
rendus à Fidji au mois de mars, dans le 
cadre du congrès des Comités Nationaux 
Olympiques de l’Océanie (ONOC). 

L’occasion pour le conseiller municipal 
de rencontrer Thomas Bach, président 
du Comité International Olympique 

(CIO) ainsi que les 15 pays de l’Océanie, 
afin que leurs athlètes viennent en stage 
de préparation des JO du 10 au 24 juillet, à 
Divonne-les-Bains.
Notre ville est labellisée « Terre de Jeux 
2024  » depuis 2019 et « Centre de 
préparation aux Jeux » dans plusieurs 
disciplines olympiques et paralympiques. 
Les sports qui seront représentés par 
ces athlètes sont l’athlétisme, le judo, le 
taekwondo, la boxe, la lutte, le tennis de table, 
la natation, le tir à l’arc et l’haltérophilie.
« Nous sommes heureux aujourd’hui de 
confirmer la venue de nombreux sportifs 
olympiques, issus de 10 nations océaniennes. 
D’autres athlètes encore en phase de 
qualification les rejoindront prochainement. 

Durant notre séjour, nous avons également 
travaillé sur les questions d’organisation 
et de logistique qu’impose l’accueil d’une 
délégation aussi importante », assure Dany 
Deren. Plus de 80 athlètes et coaches 
investiront cet été nos infrastructures 
sportives et hôtelières en amont des JO de 
Paris 2024. 
Récemment, la ville s’est positionnée pour 
être référencée « Club 2024 ». Un espace 
sera aménagé à L’Esplanade du Lac pour 
permettre la retransmission gratuite sur 
écran géant de toutes les épreuves sportives, 
du 26 juillet au 11 août. Le dossier est en 
attente de validation par la préfecture de 
l’Ain. 
« Divonne-les-Bains vibrera aux rythmes des 
Jeux olympiques et paralympiques cet été. 
C’est une nouvelle manière de faire rayonner 
notre ville dans le domaine sportif. Nous 
sommes ravis de pouvoir accueillir tous ces 
pays d’Océanie. Nous mettrons tout en œuvre 
pour que leur séjour soit agréable à Divonne-
les-Bains. Ils devraient aussi participer à la 
vie locale durant cette période », explique le 
maire Vincent Scattolin. 

Les joueurs en stage de préparation à Divonne-les-Bains, l’été dernier.

L’OLYMPIQUE LYONNAIS
EN FINALE DE LA COUPE  
DE FRANCE

Et si Divonne-les-Bains portait chance à l’Olympique 
lyonnais ? L’équipe masculine dont la ville est 
partenaire s’est qualifiée, le 2 avril, pour la finale de 
la Coupe de France. Elle se jouera à Lille, le 25 mai 
prochain face au Paris Saint-Germain. Les élus ont 
suivi l’aventure et supporté les joueurs tout au long 
de la saison. Une nouvelle fois, la ville de Divonne-les-
Bains sera derrière les lyonnais pour ce grand jour. 
Le même jour, l’équipe féminine sera quant à elle en 
finale de la Ligue des champions face à Barcelone. 
Bonne chance à eux ! 
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À la rencontre d’Astrid Dauverné, 
référente de Saint-Gix / Villard / Plan

Portrait chinois
SI VOUS ÉTIEZ UN MOMENT DE LA JOURNÉE...
Je serais le matin, j’adore le lever du soleil. Ça me 
donne beaucoup d’énergie. 

SI VOUS ÉTIEZ UN DES CINQ SENS...
J’aime bien l’idée de l’odorat, car souvent lorsque l’on 
sent quelque chose, ça rappelle un souvenir. J’aime 
beaucoup les senteurs de la nature, le sapin en forêt, 
la lavande, etc. On peut voyager avec l’odorat.

SI VOUS ÉTIEZ UN OBJET DU QUOTIDIEN... 
Il faudrait que je sois quelque chose qui n’est pas 
encombrant. Équitable, non polluant, léger. Qui donne 
du sens. Quelque chose que l’on peut emmener 
partout, qui nous rappelle notre mission, mais sous 
quelle forme je ne sais pas. Un peu comme une 
amulette. Quelque chose qui nous rappelle pourquoi 
on est là. 

SI VOUS ÉTIEZ UN MOT...
Énergique, ou dynamique peut-être. Faire des choses, 
ça me nourrit et ça me motive pour en faire d’autres 
et ça me donne encore des idées.

SI VOUS AVIEZ UNE CHANSON...
Un style de musique, ce serait le jazz. Ça me rend zen, 
ça m’apaise, j’aime beaucoup. 

Astrid Dauverné est devenue référente du conseil 
de quartier de Saint-Gix / Villard / Plan lors du 
renouvellement de ces assemblées au mois de novembre 
2023. Rencontre.

POUVEZ-VOUS VOUS PRÉSENTER ?

« J’ai 42 ans et je suis directrice de programme académique 
à la Haute école de gestion de Genève.

DEPUIS COMBIEN DE TEMPS HABITEZ-VOUS  
À DIVONNE-LES-BAINS ? 

J’habite à Divonne-les-Bains depuis 2007. Je suis venue ici 
pour le travail. 

POURQUOI AVEZ-VOUS CHOISI D’INTÉGRER  
LES CONSEILS DE QUARTIER ? 

J’avais un travail qui m’amenait à voyager beaucoup à 
l’international. J’avais l’impression d’être un peu hors-sol, 
de vivre à un endroit, mais sans vraiment connaître les 
gens, sans vraiment m’impliquer localement. Et n’étant pas 
membre d’une association, je me suis demandée ce que je 

pouvais faire pour me rapprocher des gens et de la vie locale.  
À ce moment-là, la mairie a lancé les conseils de quartier, 
c’était en juin 2021, on sortait tout juste de la Covid et l’idée 
m’a séduite. Alors, je suis venue à la première réunion, puis 
je suis rentrée dans le conseil de quartier de Saint-Gix/
Villard/Plan.

QUE SOUHAITEZ-VOUS METTRE EN PLACE  
EN TANT QUE RÉFÉRENTE DU CONSEIL DE QUARTIER 

DE SAINT-GIX/VILLARD/PLAN ?

Je crois qu’on a la chance d’avoir dans notre bureau des 
personnes qui ont envie de s’impliquer pour leur quartier. 
On a envie de poursuivre ce qui a été mis en œuvre lors de 
la mandature précédente mais aussi apporter de nouveaux 
projets. L’ambition du conseil de quartier cette année, c’est 
vraiment de refléter les envies, les besoins et les attentes 
des habitants mais aussi de créer du lien social. Faire des 
choses qui ont du sens, pour nous, pour les habitants et 
pourquoi pas pour les générations futures. »

+ d’infos

divonnesgvp@gmail.com

Conseils de quartier
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Administrative management 
of secondary residences

Gestion administrative de résidences secondaires
+33 4 87 33 07 51

contact@gd-services.net
Mathias GRAND-DUFAY

Agence d’architecture d’intérieur
Divonne les Bains

Rénovation et aménagements intérieurs,
projets clés en mains : plans techniques,

sélection de matériaux et sanitaires,
aménagements sur mesures, visuels 3D,

suivi de chantier.

info@lesateliersdemarine.net
+33 6 49 27 18 66
+41 78 839 31 71

www.lesateliersdemarine.net

58 Rue du Mont Blanc

01220 DIVONNE LES BAINS
Tél. 04 50 99 08 76      Port: 0631873544

COIFFURE MIXTE

Créa Coiffure

Lissages
Japonais
Français
Tanin

Soins Kératine
                  Collagène
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RETROUVEZ 
LES ÉVÈNEMENTS
DU MOIS DE MARS  
ET D’AVRIL

BEAU PALMARÈS POUR LES ÉLÈVES 
D’ORENSÈN
Les élèves de l’école de danse Orensèn ont 
remporté des prix dans leurs disciplines lors 
du concours régional qui s’est déroulé le 30 et  
31 mars. Théa, Félicie et Thaïs ont remporté 
le 1er prix national en solo jazz et hip-hop. Gaïa, 
Stella et Esmeralda ont remporté le 1er prix 
régional en solo contemporain, jazz et hip-hop. 
Le groupe de 8 danseuses de la classe concours 
a remporté le 1er prix national et la qualification 
pour le national à Lyon, avec sa chorégraphie 
TARANTA de Saba Viscido. Bravo à elles pour 
ces belles performances. 

INAUGURATION DU LABEL « VILLE PRUDENTE »
Le maire Vincent Scattolin et les élus du conseil 
municipal, accompagnés des bénévoles de l’association 
de Prévention routière et d’APiCy ont inauguré le 
label Ville prudente à Divonne-les-Bains. 4 panneaux 
valorisant le label sont installés aux entrées de ville.  
Obtenue en fin d’année dernière, cette distinction 
récompense les actions de sécurité routière initiées 
par les collectivités à travers 4 grands axes : la qualité 
de vie, la mobilité durable, les aménagements urbains 
et la prévention.

JOURNÉE DE SENSIBILISATION  
À LA SÉCURITÉ ROUTIÈRE
Vendredi 12 avril, les collégiens de 4e ont participé à la 
troisième édition de la journée de prévention à la sécurité 
routière à L’Esplanade du Lac, en présence des élus. 
L’objectif a été de sensibiliser les jeunes sur les causes des 
accidents de la route, les risques et les conséquences d’une 
mauvaise conduite avec des initiations et démonstrations 
organisés par la police municipale, la gendarmerie, les 
sapeurs-pompiers, la Garde aérienne suisse de sauvetage 
(REGA), le SMUR, les associations APiCy et Ain’ Sécurité 
& Prévention, la Croix Blanche et l’Établissement Français 
du Sang.

UN BEAU RENDEZ-VOUS 
AUTOMOBILE  
AU DREAM CARS AND COFFEE
Dimanche 7 avril, les passionnés 
d’automobile se sont rassemblés à 
l’hippodrome de Divonne-les-Bains 
à l’occasion du Dream Cars and 
Coffee. Voitures de sport et de 
prestige étaient exposées devant 
un public venu en nombre !
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SEMAINE OLYMPIQUE ET PARALYMPIQUE
Du 2 au 8 avril, le sport s’est installé dans les écoles 
divonnaises à l’occasion de la semaine olympique 
et paralympique. De nombreuses activités étaient 
proposées aux enfants : découverte du cécifoot, réveil 
musculaire, volley assis, saut de haies, flashmob, 
rencontre avec Grégoire Berthon, paratriathlète...

Samedi 6 avril, la halle de l’Esplanade 
du Lac a vibré aux couleurs des Jeux 
olympiques et paralympiques, lors du 
traditionnel carnaval organisé par le Sou 
des Écoles en présence du maire Vincent 
Scattolin, des élus du conseil municipal 
accompagnés des membres du conseil 
municipal des jeunes et des seniors. De 
nombreux enfants, déguisés aux couleurs 
des nations participantes, ont défilé 
dans les rues de la ville et participé aux 
nombreuses animations. Les petits sportifs 
ont profité d’une belle journée ensoleillée 
autour du lac. Bravo aux membres du Sou 
des Écoles et de tous les bénévoles pour la 
réussite de cet événement !

Carton plein  
pour le carnaval  
du Sou des Écoles

UNE BELLE MATINÉE DE JARDINAGE ET D’ÉCHANGES
Le conseil de quartier de Vésenex/Crassy organisait samedi 
27 avril une matinée dédiée au jardinage en compagnie  
d’Eric Gavaret, adjoint délégué aux conseils de quartier, à 
la proximité et à la vie commerçante et des élus du conseil 
municipal. Sous un beau soleil, les visiteurs ont pu échanger 
leurs plantes et leurs graines, bénéficier des conseils des 
agents du service Parcs et Jardins de la Ville et participer 
aux ateliers. Merci à tous les participants et aux membres 
du conseil de quartier pour l’organisation de cet événement !
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Derrière chaque photo,  
une histoire
Originaire de la région parisienne, 
Romain Vigouroux aime se définir 
comme Divonnais. «  Je suis arrivé 
ici en 2003 grâce à une opportunité 
professionnelle de ma femme. On 
peut donc dire que je commence à 
connaître un peu la région. » D’abord 
consultant  informatique, Romain, 
papa de trois enfants, quitte tout 
pour se consacrer à sa première 
passion, la photographie. Un domaine 
qui ne lui est pas inconnu. « Mes 
parents étaient photographes. Je 
souhaitais me diriger vers un travail 
plus créatif que celui de consultant 
informatique. Je voulais surtout un 
emploi avec un fort lien social et 
humain. C’est naturellement que j’ai 

pensé à la photographie. » C’est 
alors que « Le Pti Studio » voit le 
jour. « Je me suis spécialisé dans 
les photos de famille, de mariage, 
d’entreprise ou d’événement. Je fais 
très peu de nature morte. Ce qui me 
plaît le plus dans ce métier c’est le 
contact, le rapport humain. J’aime 
prendre le temps de discuter avec 
les gens, de découvrir leur histoire, de 
comprendre comment la personne 
réagit. Aussi, je n’avais pas envie d’un 
travail sédentaire, je voulais vivre une 
nouvelle expérience chaque jour. La 
photographie me le permet, je suis là 
« où ça se passe », là où ça bouge. » 
Si elle capture et fige un instant, 
la photographie permet surtout de 
raconter des histoires, de laisser 
une trace dans les années futures. 

+ d’infos
167, chemin de Poisan, 

01220 Divonne-les-Bains
06 52 03 88 27

www.leptistudio.com

DERRIÈRE L’OBJECTIF DE 
Romain Vigouroux

#JVD Je vis à Divonne-les-Bains n°160 Mai 2024

La photographie 
permet de créer  
un souvenir

Vous pourrez admirer le travail 
de Romain Vigouroux à travers 
l’exposition de portrait Div On 
Est. « Quand la ville m’a proposé 
de travailler sur ce projet j’ai 
immédiatement accepté. D’une 
part puisque ça se passe à 
Divonne-les-Bains et d’autre part 
parce que ce projet raconte 
l’histoire de la ville à travers ses 
habitants. Là encore, le lien social 
a été omniprésent. » En noir et 
blanc, plus d’une vingtaine de 
portraits sera installée dans le 
centre-ville à partir du 17 mai.  
« Nous avons choisi le noir et blanc 
pour une unité de rendu. Nous 
avons la volonté de continuer le 
projet avec d’autres thèmes dans 
les années à venir. »  
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Zéro Waste pays de Gex :  
comment rendre à la terre ?  

Puisque le printemps s’installe et que le jardin et la 
nature nous appellent, ce mois-ci on vous propose de 
réfléchir au tout dernier R de la série des 5R : comment 
rendre à la terre les déchets qui peuvent l’être. Cette 
action, contrairement au recyclage (voir le numéro 
précédent du JVD), est très vertueuse, à partir du 
moment où le gaspillage alimentaire est combattu

LES BIODÉCHETS C’EST QUOI ?

Les biodéchets englobent tous les déchets organiques, 
qu’ils soient alimentaires (restes de repas, épluchures, marc 
de café…) ou qu’ils proviennent du jardin. Selon l’Ademe, 
nous produisons en France plus de 46 millions de tonnes 
de déchets organiques par an tous types confondus (hors 
déchets agricoles et sylvicoles).

PEUT-ON PARLER D’OR NOIR ?

Dans la nature, les déchets organiques, entièrement 
biodégradables et compostables, ne sont pas des déchets : 
en se décomposant, les feuilles mortes deviennent de 
l’humus et nourrissent le sol. De la même façon, nos 
biodéchets peuvent être transformés en compost lequel 
peut remplacer ou diminuer l’utilisation d’engrais chimiques, 
constituant alors un réel or noir ! Malheureusement, trop 
peu de bio-déchets sont utilisés par nous tous et rendus 
à la terre puisque nos poubelles d’ordures ménagères 
contiennent encore un tiers de bio-déchets. À cette 
occasion manquée de transformer nos bio-déchets en or 
noir, s’ajoute la problématique d’une mauvaise combustion. 
En effet, parce qu’ils sont en majorité constitués d’eau, 

les biodéchets réduisent la performance et le rendu 
énergétiques du processus d’incinération. Sans oublier que 
l’incinération d’une tonne de déchets produit déjà au moins 
une tonne d’équivalents CO2.

ALORS QUE POUVONS-NOUS FAIRE 
DE NOS BIO-DÉCHETS ?

Peut être savez-vous que depuis le 1er janvier 2024, il est 
obligatoire pour les collectivités de fournir à tous leurs 
citoyen·nes une solution de tri à la source de ces biodéchets. 
Pour répondre à cette obligation, Pays de Gex agglo (qui 
s’occupe de la gestion de nos déchets) propose des outils, 
des services et du matériel gratuits pour trier et composter 
nos biodéchets. Par exemple, vous pouvez obtenir un 
composteur individuel ou collectif auprès de l’agglo, suivre 
une formation sur le lombricompostage. Plus d’informations 
sur le site Internet : www.paysdegexagglo.fr

ET SURTOUT, ON LUTTE 
CONTRE LE GASPILLAGE ALIMENTAIRE

En conclusion, comme on le dit toujours (au risque de se 
répéter mais c’est pour la bonne cause), le meilleur déchet 
est celui que l’on ne produit pas ! Alors, comme pour les 
autres types de déchets, la priorité reste la lutte contre 
le gaspillage afin de s’assurer que seuls les biodéchets 
n’ayant pas pu être évités terminent dans le compost.

+ d’infos  
www.zerowastepaysdegex.org 

Article réalisé  
en partenariat  

avec l'association  
Zéro Waste  
Pays de Gex
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 COOKIE’STORY : VOS NOUVELLES 
DOUCEURS SUCRÉES 

Voilà plus d’un an que Margaux Colin prépare son projet. 
Pourtant, la Dijonnaise d’origine n’était pas prédestinée à 
ouvrir son propre commerce spécialisé dans les cookies. 

En effet, Margaux Colin est arrivée dans la région il y a 
quatre ans. « Je travaillais en Suisse, dans le secteur de 
l’automobile. Après avoir quitté le secteur, j’ai pris du temps 
pour moi. Passionnée de pâtisserie, j’ai commencé a réaliser 
des cookies pour le goûter de mes amis.  » Très vite, les 
demandes s’accélèrent. « Ils me disaient tous : il faut que tu 
les vendes. En réfléchissant bien, je me suis laissée tenter par 
le projet. Je viens d’une famille d’entrepreneurs. Le fait d’être 
mon propre patron ne me fait pas peur. » Après avoir trouvé 
son local, réalisé les travaux d’aménagement, Margaux Colin 
est enfin prête à vous faire découvrir ses douceurs sucrées : 
de vrais cookies New-Yorkais. « Toutes mes pâtisseries sont 
réalisées à base de produits locaux et de qualité. Chaque 
cookie a un thème, une région, un pays. Je souhaite faire 
voyager les gens à travers mes produits. Je réalise également 
des petits encas salés pour les pauses déjeuner et pour le 
dimanche, des croissants fourrés ainsi que des pancakes. » 
Grâce à son site internet, commandez et dégustez grâce au 
Click & Collect !

+ d’infos
330, Grande Rue, 01220 Divonne-les-Bains
www.cookiestory.fr
contact01@cookiestory.fr

NATUROPATHIE : LAISSEZ VOUS 
GUIDER PAR LES CONSEILS  
DE LUCIE LAHAYE ! 

Lucie Lahaye a récemment ouvert son cabinet de 
naturopathe à Divonne-les-Bains, Sainbiose. « La 
naturopathie permet de rééquilibrer tous les systèmes 
de l’être, insiste la professionnelle. À travers les 
consultations, nous pouvons travailler sur les troubles du  
sommeil, la gestion du stress, le burn-out, les problèmes 
digestifs, les troubles féminin ou encore les maladies de la 
peau. La naturopathie permet également d’augmenter les 
performances sportives ou d’accompagner les femmes à 
la conception ou à la ménopause. » La naturopathie, Lucie 
Lahaye s’est pleinement plongée dedans il y a trois ans.  
« Je travaillais au préalable dans l’événementiel 
pharmaceutique. J’organisais des congrès. La naturopathie 
a été une évidence. Je me suis rétablit grâce à cette 
dernière. Après trois ans d’études, j’ai été diplômée 
de l’école ADNR. En complément de la naturopathie, 
je pratique la réflexologie palmaire et plantaire ainsi 
que des massages personnalisés. Je suis également 
spécialisée dans les maladies thyroïdienne ainsi que dans 

la nutrition.  » Tous les publics, enfants et adultes peuvent 
se laisser guider par les conseils de Lucie Lahaye. 

+ d’infos
122, chemin de Recredoz, 01220 Divonne-les-Bains
contact@sainbiose-naturopathe.com
06 48 06 49 27
www.sainbiose-naturopathe.com
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JET TAXI TRANSPORT
Service de Taxi & Transport Privé

Transfert Aéroport & Gare
Déplacement professionnel/événement/tourisme

06 33 66 15 24 jettaxitransport@gmail.com

88 avenue de Genève
01220 DIVONNE LES BAINS

TEL : 04 50 20 10 13
Courriel : 

divonne.optique@outlook.com

Ouvert du mardi au samedi :
de 9h à 12h et de 14h à19h*

*(Samedi 18h)

88 avenue de Genève 01220 DIVONNE LES BAINS
TÉL : 04 50 20 10 13 

Courriel : divonne.optique@outlook.com
Ouvert du mardi au samedi de 9h à 12h et de 14h à 19h*

*(Samedi 18h)

nacarat
D E V E L O P P E M E N T

Votre contact :

Tél. : 06 78 60 85 13 - 03 82 88 26 74

CONSEIL EN INGÉNIERIE ÉDITORIALE

CRÉATION GRAPHIQUE        MISE EN PAGE

IMPRESSION NUMÉRIQUE

 IMPRESSION OFFSET TOUT FORMAT

SITES WEB

RESTAURANT - TERRASSE
TRAITEUR À L’EMPORTER

CUISINE BISTRONOMIQUE
231 RUE TOUR DU LAC 01220 DIVONNE-LES-BAINS

Tél. : 04 50 20 06 13
Du mardi au Samedi : 12h00-13h30, 19h00-21h00

Venez découvrir notre nouvelle carte de saison
Nous créons vos évènements sur mesure
Repas d’entreprise de 15 à 65 personnes

Possibilité de privatisation

RESTAURANT - TERRASSE
TRAITEUR À L’EMPORTER

CUISINE BISTRONOMIQUE

231 RUE TOUR DU LAC 01220 DIVONNE-LES-BAINS

Tél. : 04 50 20 06 13
Du mardi au Dimanche : 12h00-13h30, 19h00-21h00

Nous créons vos évènements sur mesure
Possibilité de privatisation

DIVONNE

Lundi au samedi 8h00 à 21h00
Dimanche 8h30 à 12h30

691 Avenue du Crêt d'Eau, 01220 Divonne-les-Bains 
Tél. 04 50 99 36 40

Station essence Borne de recharge Relais Colis Location véhicule

24/24

S

Pour devenir partenaire de ces éditions et /ou 
convenir d’un rendez-vous de présentation :

Votre contact: Philippe VIOLIER
ems38@orange.fr

Mobile: 06.78.60.85.13

est LE Magazine
de la Ville de

DIVONNE-LES-BAINS
E.L.V. Électricité

Électricité générale chauffage dépannage
Mise en conformité, motorisation de portail, alarme, vmc, interphone, 

domotique, borne de recharge voiture électrique

Portable : 06 52 94 70 78 - Tél : 09 80 65 66 09

elvelectricite@outlook.com
01220 Divonne-les-Bains

elv-electricite.webnode.fr
Secteur d’intervention Pays de Gex
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Expression libre

LISTE MAJORITAIRE
“DIVONNE-LES-BAINS NATURELLEMENT”

LISTE MINORITAIRE
“UNIS POUR DIVONNE-LES-BAINS”

LISTE MINORITAIRE
“DIVONNE POUR VOUS”

Mobilités : des actions sans précédent ! 
Principale source de pollution en France, la mobilité est un 
enjeu central de la transition écologique et un moyen de 
simplifier notre quotidien, notamment dans notre bassin 
de vie transfrontalier. Depuis le début du mandat, nous 
travaillons avec nos partenaires pour multiplier les offres 
de transports publics. Avec désormais plus de 500 bus 
par semaine, l’offre de transports entre Divonne-les-Bains 
et la Suisse aura plus que doublé sous notre mandat. Le 
succès de ces lignes nous permet d’ailleurs de travailler à de 
nouvelles augmentations de l’offre.

Une action qui s’inscrit dans notre objectif de simplification 
et de verdissement des déplacements de chacun, concrétisé 
par l’installation de 100 vélos électriques en libre-service 
et de véhicules d’autopartage, la création de primes vélo 
et transport et de lignes de covoiturage, l’étude sur une 
offre de transport interne à la ville, le schéma de mobilité 
durable, le développement des liaisons cyclables avec les 
villes voisines, et bien sûr notre stratégie d’aménagement 
visant à rapprocher les habitants des services, commerces 
et transports, incarnée par l’ÉcoQuartier de la Gare !

Y’a-t-il un pilote à la Mairie ?
4 ans déjà depuis les élections et la majorité peine toujours 
à trouver un cap. La transition écologique promise au départ, 
opportune pour le scrutin, patine, par manque de réelle 
priorisation sur la rénovation énergétique d’un patrimoine 
vieillissant. La majorité semble soudainement faire focus 
sur le Tourisme ... après avoir fermé les Thermes ! Le Lac et 
son « Grand Projet » est plus que ralenti. La Piscine, cette 
année encore, se contentera de réparations superficielles, 
sans réelle vision de l’avenir. Rattrapage in extremis de la 

réinscription de l’Office de Tourisme à la catégorie 1… Quelles 
sont les vraies priorités municipales pour relancer la ville 
comme destination touristique ? Pour l’instant les avancées 
dans ce domaine sont d’ordre privé : le Château et le Best 
of Both (Villa du Lac) entament leur mue. L’aménagement 
de la Grand’Rue doit-il être considéré comme une avancée, 
si on estime l’attractivité commerciale comme activité 
touristique ? Capillotracté ! En outre, en interne, le turnover 
inquiétant des cadres municipaux pose question : Y’a-t-il un 
équipage dans ce navire ? 

Plus d’information sur les projets et des décisions à justifier
Une collectivité doit établir une étude solide avant tout projet, 
avec : Les données des années précédentes, les dépenses 
à prévoir, les raisons des options et des partenaires 
choisis, le rapport coût / opportunités. Malheureusement, 
la majorité municipale décide sur des considérations 
non communiquées et sans réponse à nos questions. 
Exemples : On nous promet de faire rayonner Divonne avec 
la venue de la délégation olympique d’Océanie (ONOC).                                                                                                                            
Quelles actions attireront un public international à Divonne, 
cet été et plus tard ? Quelle implication de l’ONOC autre 

que financière ? Il nous est demandé d’approuver l’achat 
de 2 nettoyeuses pour la voirie municipale à 350 000 € 
(le budget de fonctionnement annuel de l’hippodrome !). 
Pourquoi maintenant ? Ces machines sont-elles en fin 
de vie ? Pourquoi ces modèles, sans comparaison avec 
d’autres démontrées ? Pourquoi acheter plutôt que louer ? 
La dépenses publique - notre argent - doit être justifiée 
et évidente pour tous. Notre liste fait et fera le maximum 
pour éclairer la population sur les choix de la ville.  
aguibert@divonne.fr, Facebook : divonnepourvousDPV
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Venez swinguer sur
un 18 trous de légende !

Au cœur d’un domaine exceptionnel  
de 60 hectares, découvrez un parcours  
de championnat agréablement boisé, 
associant le plaisir du sport à celui 
d’une randonnée champêtre entre  
Jura et massif du Mont-Blanc.

Réouverture du golf  

le 9 mars 2024

SPÉCIAL DIVONNAIS 
Cotisation individuelle : 3000 ¤* €
Cotisation couple : 5150 ¤* 

SPÉCIAL “ ACTIFS ” 
Cotisation individuelle : 1800 ¤** €

Golf du Domaine de Divonne - 604 rue des Bains - 01220 Divonne les Bains - Tél. : +33 (0)4 50 40 34 11 - golf.divonne@partouche.com - www.golfdedivonne.com

* Tarif annuel plein temps.  
** Accès au terrain dès 14h 7j/7,  

hors jours feriés.

AN JVD-205x130-fev 2023.indd   2AN JVD-205x130-fev 2023.indd   2 07/12/2023   11:14:4307/12/2023   11:14:43

550 rue du Mont Blanc - Parking Botanic - 01630 SAINT GENIS POUILLY
Tél : 04 50 56 35 16

TEXTILE – CHAUSSURES – MATERIELS
                                     Les plus marques...

TRAIL – ESCALADE -SKI – RANDO…  
Tout votre équipement…aux meilleurs prix

Live the Alpine Life…

PAYS DE GEXPAYS DE GEX
600m² de PUR OUTDOOR…
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Vivre à

État civil
 LA FAMILLE S’AGRANDIT 
Gabriel PERICHON, né le 15 février 2024 à Saint-Julien-en-Genevois 
(Haute-Savoie)
Alek KACZOROWSKI, né le 16 février 2024 à Contamine-sur-Arve 
(Haute-Savoie)
Inès AZZOUZI, née le 12 mars 2024 à Saint-Julien-en-Genevois 
(Haute-Savoie)
Sofia AMOSSÉ, née le 17 mars 2024 à Contamine-sur-Arve (Haute-
Savoie) 
Louna HAUTIER COTTIER, née le 18 mars 2024 à Contamine-sur-
Arve (Haute-Savoie)

 ILS SE SONT DIT OUI 
Romain REY et Stéphanie GOYON, le 30 mars 2024 à Divonne-les-
Bains (Ain)
Pierre-Yves LELOUP et Valérie SAVENIER, le 6 avril 2024 à Divonne-
les-Bains (Ain)

 ILS NOUS ONT QUITTÉS 
Annette BASTIEN née MÉNETREY, le 1er avril 2024 à Epagny 
Metz-Tessy (Haute-Savoie)
Roger HERMANN, le 3 avril 2024 à Divonne-les-Bains (Ain)

 NUMÉROS 
 UTILES 
MAIRIE DE DIVONNE-LES-BAINS
73, avenue des Thermes
01220, Divonne-les-Bains
04 50 20 03 49
contact@divonne.fr
www.divonnelesbains.fr

MÉDIATHÈQUE 
CORRESPONDANCES
181, avenue de la Plage
01220, Divonne-les-Bains
04 50 99 02 91
lecture@divonne.fr
www.mediathequecorrespondances.fr

OFFICE DE TOURISME
4, rue des Bains
01220, Divonne-les-Bains
04 50 20 01 22
accueil@divonnelesbains.com
www.divonnelesbains.com

ESPLANADE DU LAC
181, avenue de la Plage
01220, Divonne-les-Bains
Administration
04 50 99 17 00
infos.esplanade@divonne.fr
Billetterie
04 50 99 00 75
mediatheque@divonne.fr
www.esplanadedulac.fr

CENTRE COMMUNAL D’ACTION 
SOCIALE (CCAS)
04 50 20 47 60
ccas@divonne.fr
www.divonnelesbains.fr

POLICE MUNICIPALE
04 50 20 47 62
police@divonne.fr

GENDARMERIE
17
Permanences de la brigade de 
Divonne-les-Bains : les lundis et  
mercredis de 14h à 18h et dimanches  
de 9h à 12h. 

POMPIERS
18

CENTRE DE SOINS IMMÉDIATS
15

PHARMACIE DE GARDE 
composez le 32 37

UN MOIS POUR 
ADOPTER LE VÉLO… 

POUR LA VIE.

MAI_A_VELO_2024_ANNONCE-PRESSE_A4.indd   2MAI_A_VELO_2024_ANNONCE-PRESSE_A4.indd   2 15/11/2023   17:4315/11/2023   17:43

www.maiavelo.fr

POUR PROFITER DE L’OFFRE «OOWI MAI À VÉLO»

TÉLÉCHARGEZ L’APPLICATION OOWI SUR LES STORES  ET INSCRIVEZ-VOUS 
(votre moyen de paiement doit être enregistré - pas de débit durant l’évènement)

CHOISISSEZ LA FORMULE ABONNEMENT.
À la fin du mois de mai si vous ne souhaitez pas utiliser le service n’oubliez pas d’annuler votre abonnement. 
Vous pourrez choisir la formule à la minute si vous souhaitez utiliser le service occasionnellement.

OUVREZ L’APPLICATION ET CHOISISSEZ UN VÉLO  PUIS SCANNEZ SON QR CODE 
APRÈS LE BIP SONORE RETIREZ LE VÉLO DE LA BORNE

POUR TERMINER VOTRE COURSE, REMETTEZ LE VÉLO DANS LA STATION, 
APRÈS LE BIP PRENEZ UNE PHOTO DU VÉLO DANS LA BORNE

1

3

4

2

PENDANT TOUT LE MOIS 
DE MAI L’ABONNEMENT 
AUX VÉLOS ÉLECTRIQUES 
EN LIBRE SERVICE DE 
VOTRE VILLE EST GRATUIT !

Villes participant à l’opération

* La première 1/2h de chaque trajet gratuite, puis 0,05€/minute. Valable pendant l’évènement «Mai à vélo» du 1er au 31 mai 2024
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Suivez-nous !
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divonnelesbains.fr

23

L’humeur du mois

 DEUX DIVONNAISES PARTICIPENT 
 AU CORSICA RAID FEMINA 

Loreen et Coline, deux amies originaires de 
Divonne-les-Bains participent à la prochaine 
édition du Corsica Raid Femina du 14 au 18 mai 
prochain en Corse du nord. 
Loreen et Coline, 25 et 24 ans se sont lancées 
un défi sportif. Rencontrées sur les bancs du 
lycée, infirmières de métier, les deux amies sont 
passionnées de sport et d’aventure. « Nous avons 
tout de suite été attirées par le Raid Corsica 
Femina. Cette course regroupe des valeurs qui nous 
caractérisent : la détermination, la bienveillance et 
l’entraide. Notre objectif est de participer ensemble 
à une cause associative à laquelle on croit afin de 
lever des fonds contre le cancer. Cette course 
nous permet ainsi d’y être engagées différemment 
que par notre métier. » Elles forment aujourd’hui 
l’équipe : Les Lo’Co’Motiv.
Le Raid Corsica Femina c’est quoi ? Une aventure 
multisports regroupant toutes femmes de plus de 
18 ans, en binôme, durant cinq jours en Corse. Cet 
organisme soutient l’association « LA MARIE DO, 
tous ensemble contre le cancer ». L’aventure est 
organisée par l’association MBP Adventure depuis 
1994. Pour cette année 2024, la course aura lieu 
du 14 au 18 mai en Corse du Nord. Les itinéraires 
des épreuves sont secrets et ne seront révélés 
qu’à l’arrivée des participantes. Les divonnaises 
pourront réaliser jusqu’à 30km d’épreuves par 
jour au cœur de la nature exceptionnelle de la 
Haute-Corse. Au programme : natation, bike and 
run, kayak, coastering, épreuve de nuit, canyoning 
marin, course d’orientation, épreuves corses, trail… 
Pour les encourager, vous pouvez faire un don via 
leur cagnotte en ligne. 

#DIVONNE2.0

Près de 500 enfants ont 
participé, samedi  
30 mars, aux festivités 
de Pâques à Divonne-les-
Bains. Les lapins espiègles 
avaient prévu une belle 
surprise avec une chasse 
aux énigmes en centre-ville 
avec pour récompense un 
beau sachet de chocolat.

Samedi 23 mars, 10 élèves de 
l’école élémentaire du Centre 
ont fait le déplacement en terre 
lyonnaise pour la seconde phase 
du championnat académique du 
jeu d’échecs. Les petits champions 
ont terminé à la dernière place 
mais avec davantage de points que 
l’année précédente. Ils nous donnent 
déjà rendez-vous l’année prochaine ! 

Lundi 15 avril, les espaces 
jeunes de Divonne-
les-Bains, de Cessy, 
de Prévessin-Moëns, 
d’Ornex et de Thoiry ont 
réalisé des olympiades 
au complexe sportif. Ils 
se sont affrontés sur des 
épreuves : tir à l’arc, ceci 
foot, flag rugby, biathlon.

Le maire Vincent Scattolin, 
Éric Gavaret, adjoint à la vie 
commerçante, Vincent Lhuillier, 
manager de centre-ville, 
accompagnés des membres de 
la Chambre de Commerce et 
d’Industrie de l’Ain, ont réuni 
jeudi 28 mars les commerçants 
divonnais pour la présentation  
de la charte « Qualité-Service ». 

Chaque mois,  
vous pouvez retrouver  
le conseil municipal  
de la ville sur notre 
compte Youtube, Ville  
de Divonne-les-Bains.  
Prochaine séance :  
le 21 mai à 19h.

Faites un don Suivez-les

lo.co.motiv




